

EG – Konformitätserklärung EC Declaration of Conformity

Hersteller / Inverkehrbringer
Manufacturer / first placer on the market
LANDMANN Germany GmbH
Am Heisterbusch 1
D-19258 Gallin

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller
This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer

Produkt: P1201CA Landmann, Terrassenheizstrahler „Designfeuer“
Product: Landmann, Patio heaters „design fire“

Das Designfeuer hat einen stufenlos einstellbare Edelstahlbrenner mit einer Nennleistung von 7,5 kW. Der Brenner wird mit einen Batteriebetriebenen Zünder gestartet. Das Designfeuer hat vier Rollen, zwei davon feststellbare. Das Designfeuer ist mit dekorativen Lavasteinen und Keramik-Holzspliten ausgestattet.

The design fire has an infinitely adjustable stainless-steel burner with a nominal output of 7.5 kW. The burner is started with a battery powered igniter. The design fire has four castors, two of which are lockable. The design fire is equipped with decorative lava stones and ceramic logs.

Hiermit erklären wir, dass die vorstehend beschriebenen Produkte in ihrer Konzeption und Bauart den Vorschriften der folgenden Europäischen Verordnung und der zugrunde gelegten harmonisierte Normen entsprechen.

We hereby declare that the products described above, in their design and construction, comply with the provisions of the following European Regulation and the underlying harmonized standard.

Verordnung (EU)2016/426 Über Geräte zur Verbrennung gasförmigen Brennstoffe.

Regulation

Gültig ab den 21. April 2018. Veröffentlicht im Amtsblatt L81/99 vom 31 März 2016

On appliances burning gaseous fuels. Shall apply from 21 April 2018

Published in the Official Journal L'81/99 of 31 March 2016

EN 14543:2017

Terrassen-Schirmheizgeräte - Abzugslose Terrassenheizstrahler zur Verwendung im Freien oder in gut belüfteten Räumen.

Patio heater - Flueless radiant heaters for outdoor or amply ventilated area use

**Die notifizierte Stelle,
The notified body,**

KIWA Nederland B.V.
Wilmsdorf 50
P.O. Box 137
7300 AC Apeldoorn
Netherlands

Kennnummer 0063
Identification number

hat eine Baumusterprüfung durchgeführt (Modul B) und die Konformität mit folgendem Zertifikat bestätigt und führt eine jährliche Produktüberwachung durch (Modul D), und bestätigt die Konformität mit dem Baumuster.

has carried out a type examination (Module B) and confirmed the conformity with the following certificate and carries out an annual product surveillance (Module D) and confirms the conformity with the type.

Zertifikats-Nummer 22GR10179/00

Certificate Number.

Produkt Identifikationsnummer: 0063CU7826

Product Identification Number

Gültigkeitszeitraum 06.07.2022 bis 06.07.2032

Validity period

until

Unterzeichnet für und im Namen der: Landmann Germany GmbH

Signed for and on behalf of:

Ort / Datum:

Gallin, den 11.07.2022

Place, date

Rechtsverbindliche Unterschrift

Legally binding signature



Manager Quality
Hans Joachim Hillmann

Seite 1 von 1

LANDMANN Germany GmbH

Stormarnring 14
D-22145 Stapelfeld
Tel: +49 40 67573-0
Fax: +49 40 67573-298

Geschäftsführer:

Philipp Fliegner
Markus Gahr

Bankverbindung:

Volksbank in Schaumburg eG
IBAN: DE60 2559 1413 0022 0531 00
SWIFT/BIC-Code: GENODEF1BCK

www.landmann.com

Amtsgericht: Lübeck HRB 20653 HL
USt-ID: DE337406575